
～感謝の気持ちをこめて～  

この３月で、お世話になった１２名の方が転勤・退職されることになりました。 
紙面を借りて、保護者や地域の皆様にお別れの言葉を伝えさせていただきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    いい声、いい汗、いい笑顔 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
別海中央小学校学校便り  平成２8年３月２４日（木）  

第１4 号 発行責任者 住吉 幹城 

やればできる！

学校教育目標 

よく考える子《熟考》 

あきらめない子《敢行》 

たくましい子《健康》 

★児童数配布 

 別海中央小学校に赴任し、あっという間の3年間でした。「やればできる！」を合言葉にひたすら突っ走ってきた日々で

したが、保護者や地域の皆様の力に支えられ、３７年の教職を無事終ることができます。教職人生を別海中央小学校で終え

られ、本当に幸せだったと心から感謝申し上げます。本校はこの3年間、北海道教育委員会より「学校力向上に関する総合

実践事業」の指定を受け、学校が一つになって子ども達のために精一杯努力して参りました。退職後はここで教えていただ

いたことを少しでも生かしていきたいと思います。本当に大変お世話になりました。   住 吉 幹 城       

                         住 吉 幹 城 

この１年間、保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。別海中央小学校３年生の子どもたちと過ごした日々

は、私の人生にとって大切な宝物です。社会科見学や総合的な学習の時間では別海町の自然や乳製品のすばらしさを、子ど

もたちとともに実感することができました。別海町での貴重な経験を、これからは全道各地に伝えていきたいと思います。

４月からは、指導主事として、また違った立場から、北海道の教育を支えていきたいと思います。本当にありがとうござい

ました。 関 口 祐太郎 

5年間，可愛い子どもたちを受けもたせていただき，Happyな毎日でした。保護者の皆様，地域の皆様に温かく見守っていただき，支え

られて，子どもたちと一緒に楽しく学習することができました。別海中央小学校の子どもたちとは，一緒に楽しく踊ったことが一番の思

い出です。遊戯，ダンス，よさこい…どれも，踊っている子どもたちの輝く笑顔は忘れられません。別海町の子どもたちや保護者の皆様

，地域の皆様から学んだこと，思い出を糧にして，新天地の子どもたちの教育に生かすことこそ，皆様方への御礼となるのではと考えて

おります。次の赴任先でも頑張ります。5年間，本当にありがとうございました。森 藤   幸 

 居心地が良すぎて８年間もお世話になりました。純粋で温かい気持ちの子どもたちに，心底笑わせてもらったり，自分が

忘れかけていたキラキラした感動を与えてもらったり，本当に素敵な日々でした。３学年を３回も持たせてもらい，餅つき

囃子は3回，標津岳登山は下見も含め計６回。保護者の方々にも肉体を酷使してご協力いただき，下山後に記念写真を撮っ

たことがついこの間のことのようです。（その最後の子たちが今年の卒業生なのです。）たくさんのすてきな思い出を胸に

次の赴任先でも子どもたちのために尽力します。ありがとうございました。  角 野 明 美            

                  角 野 明 美          

５年間、大変お世話になりました。毎日が充実しており、あっという間の５年間だったように感じています。初めての教員生活、初めての

担任、今年度は卒業生を送り出し、たくさんの貴重な経験をさせていただきました。そして、素晴らしい歌声と明るく元気な子どもたちに

囲まれ、とても幸せでした。たくさんの保護者の皆様に支えていただいたおかげで、子どもたちと有意義な時間を過ごすことができたと思

っております。本当にありがとうございました。子どもたちが新しい学年、学校で活躍できるよう、応援しています。田 中 美 穂 

          

 １年間という短い期間ではありましたが、毎日中央っ子の笑顔に元気をもらって過ごすことができました。２２年間教員

としてひたすら走り続けて参りましたが、４月からは母親業をがんばりたいと思います。別海中央小学校ではたくさんのこ

とを学ばせて頂きました。頼りになる職場の仲間、温かい保護者ならびに地域の皆様、そして可愛い子ども達にいつも支え

られ、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 大 石 裕希子 

大 石 裕希子 

別海中央小学校には，過去に５年間と今回２年間の計７年間お世話になりました。この別海の町は，10年前に福岡を離れ北海道での生活

をスタートさせた思い出の地であり，北海道での教員生活の原点でもあります。素直でやる気いっぱいの子どもたちと，温かい保護者の皆

様に支えていただきながら過ごさせていただいた７年間は，本当に幸せな日々でした。春からは，また新しい土地で，新しく出会う子ども

たちと「全力」の日々を送りたいと思います。７年間，本当にお世話になりました。ありがとうございました。    齋 藤 文 秀 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜平成２8年度４月の主な行事＞ 

４日 月 学級名簿・担任発表１０：００～ 

５日 火 ６年生登校(入学式準備) 

６日 水 着任式・始業式・入学式 

７日 木 ２年生以上給食開始 

１２日 火 ２～６学年標準学力テスト①（国・理） 

１３日 水 ２～６学年標準学力テスト②（算・社） 
１年生給食開始 

１６日 土 参観日・ＰＴＡ総会・懇談会・家庭訪問① 
※振替は５月２日（月） 

１８日 月 家庭訪問② 

１９日 火 ６年全国学力学習状況調査・家庭訪問③ 

２０日 水 家庭訪問④ 

２１日 木 家庭訪問⑤ 

２２日 金 １年生を迎える会・家庭訪問⑥ 

２５日 月 家庭訪問⑥ 

２６日 火 家庭訪問⑦ 

２７日 水 家庭訪問⑧ 

 ２８日 金 家庭訪問⑨  

～諸連絡～ 

★次年度より、別海小学校児童２９名が仲間となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

★現１年生（新２年生）については、児童数により現２学級が３学級になることがあります。４月１日

の児童数で決定します。４日の学級名簿・担任発表で正式発表となります。ご確認よろしくお願いい

たします。 

★9 日付けでお知らせしました、給食費３回分の活用分(727 円分)については、本日児童一人当たりノ

ート 4 冊と消しゴム 2 個を渡しております。ノートについては担任の指示によりご活用ください。

（※６年生はお祝いの会で使用済）端数については、各学級７００円余りとなりましたので、来年度

児童に還元できるものを購入し活用致します。購入したものは来年度お知らせします。ご理解下さい。 

★スク－ルバスの次年度の時刻等については、対象家庭へ春休み中に郵送にてお知らせします。また、

バスについてご意見いただいたものについては、学校から教育委員会へあげています。 

別海中央小学校にすずらん学級の担任として赴任し早くも1年が経ちました。運動会、学芸会、マラソン記録会スケート

記録会、また日々の取り組みでの紙版画やなわとび検定、九九マスターなどその時々に頑張っていた皆さんの笑顔や真剣な

顔、悩んでいる顔が目に浮かんできます。2学年はパワー溢れる学年でした。これからの成長がとても楽しみです。現在の

上級生を目標として頑張って下さい。そして楽しい思い出をありがとう。保護者の皆様、1年間ご支援ご協力本当にありが

とうございました。お世話になりました。  村 上 美代子          

～転出先一覧～ 

・住吉 幹城・・・退職 

(次年度より別海町立上西春別幼稚園長) 

・角野 明美・・・中標津町立計根別学園 

・大石裕希子・・・退職 

・齋藤 文秀・・・釧路管内標茶町立標茶小学校 

・関口祐太郎・・・北海道教育庁上川教育局 

・田中 美穂・・・中標津町立中標津東小学校 

・森藤  幸・・・根室市立成央小学校 

・村上美代子・・・退職 

・金森 直人・・・根室市立落石中学校 

・樋口 道子・・・別海町立野付中学校 

・大廣 裕美・・・根室市立花咲小学校（育休中） 

・棚橋 昌博・・・退職 

 

大変お世話になりました。一同、今後もがん

ばります。※人事については19日から22日の 

新聞で正式発表されています。 

短い間でしたが、保護者の皆様には大変お世話になりました。特に給食費やＰＴＡ会費などの現金徴収に関しましては、

皆様のご協力のおかけで大過なく集金業務を進めることができました。誠に感謝に堪えません。また、中央小学校の子ども

たちの素直さ、人の話を聞くときの態度や姿勢の正しさにはただただ感心するばかりで、保護者の皆様や地域の方々の教育

に対する意識の高さを垣間見させて頂いた思いです。２年間、ありがとうございました。 金 森 直 人       

                          金 森 直 人          

別海中央小学校に来て、あっという間に8年が過ぎました。元気一杯の子供達と毎日お話をすることができ、本当に楽し

く仕事をすることができました。保護者の皆様、そして地域の皆様に支えて頂き、本当に感謝の気持ちで一杯です。別海中

央小学校での経験を生かし、野付中学校でも頑張っていきたいと思います。大変お世話になりました。 樋 口 道 子 

         

１年間という短い期間でしたが、TTとして学級に入ることができました。２学期からはおもに低学年を中心に勉強のサポ

ートをしてきました。週２日という日程でむずかしい面もあったかと思いますが、なんとか１年間やりとげることができま

した。この１年間のみなさまのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 棚 橋 昌 博         


